

秋の例大祭

10月4日(土)に犬ヶ坪神明社において秋の例大祭が行われました。小さい規模ながらたくさんの方が餅投げに参加していただきました。田原からわざわざ参加された方もいらっしゃいましたので、この地域の餅投げの文化が少しバズっているようですね。



10月19日(日)には小垣江神明神社において例大祭が催されました。前日には宵山が行われ山車の展示とお囃子の演奏が行われました。当日は山車の奉納巡行が行われ、中学生も含め幅広い年齢の方々が参加されて奉納を行いました。小垣江神明神社の大祭は規模が大きく境内では多くの屋台が出店され、食べ物の屋台には行列も見られました。また、伝統的な駆け馬も行われ、馬を追う勇壮な姿を披露してもらいました。最後に大投餅が行われ、大盛況の中、お祭りが締め括されました。この伝統を後世につないでもらいたいと思います。



9月26日(金)秋の交通安全一斉大監視

まだ夏の厳しい暑さが残る早朝、秋の交通安全一斉大監視が行われました。小垣江地区では、見守り隊・パト隊・女性部・地区委員などが協力して声掛けをしていました。子供達の笑顔とあいさつが飛び交うさわやかな朝となりました。こうした小垣江地区の各関係者の方々の行動が、日々尊い命を守っていると思います。



「輪～ると・ビレッジ小垣江」

小垣江市民館活動団体の紹介 No. 14

こんにちは、「輪～ると・ビレッジ小垣江」です！

私たちの団体は、2021年9月に活動をスタートし、今年で5年目を迎えます。刈谷市内で最も外国人が多い小垣江地区だからこそ、「多文化共生」をテーマに、日本人と外国人が一緒にになって地域を盛り上げていきたいと考えています。現在は7人のメンバーを中心に、月に一度ミーティングを開き、ワクワクする企画を話し合っています。

これまでには、ティーパーティを開催し、ベトナム、スリランカ、フィリピン、日本それぞれのお菓子や飲み物をみんなで楽しみました。準備も各国出身のメンバーが担当し、交流を深める良い機会になりました。また、市民館の隣の空き地(JA跡地)を使い、野菜作りにも取り組んでいます。今までジャガイモ、さつまいも、落花生、ピーマンなどいろいろな野菜を育て、収穫祭も行いました。現在会員募集中です。一緒に野菜づくりをやってみませんか！

私たちのビジョンは、スーパーなどで顔を合わせたときに自然と「こんにちは」と挨拶できる関係をつくることです。日本人同士も、外国人同士も、日本人と外国人も、誰もが安心してつながれる“居場所”になれたらと思っています。団体への加入はもちろん、イベントへの参加だけでも大歓迎です。地域のみなさんと一緒に活動できる日を楽しみにしています。

代表者 米田 正寛 会員 7名

問合せ先 刈谷市市民協働課 電話 0566-95-0002



11月中旬
～12月中旬
の予定

- ・11月16日(日)
- ・11月20日・12月10日
- ・12月5日(金)
- ・12月6日(土)

地区合同防災勉強会・・・班長・自主防災会・地区
交通事故ゼロの日・・・班長・見守り隊・パト隊・地区
年末交通安全一斉大監視・・・見守り隊・パト隊・地区
クリーン作戦・・・緑水会・女性部・地区